

Prueba y envenenamiento por plomo en niños

El plomo envenena a los niños cuando entran en sus cuerpos. La mayoría de los casos de envenenamiento por plomo en Massachusetts están relacionados con la pintura con plomo y el polvo en casas construidas antes de 1978.

Cuando la pintura de plomo se descascara y se pela, crea virutas de pintura y polvo. El polvo de plomo también puede provenir de: abrir y cerrar ventanas viejas; y reparaciones o renovaciones en viviendas más antiguas. Cuando el polvo del plomo esta en el aire, los niños pueden inhalar polvo con plomo. También se acumula en superficies, como pisos y juguetes, y entran en el cuerpo cuando un niño se pone objetos en la boca.

La mayoría de los niños con envenenamiento por plomo no se ven ni actúan enfermos. Algunos niños pueden tener dolor de estómago; dificultad para comer o dormir; dolor de cabeza; o problemas para prestar atención. Debido a que estos síntomas son tan comunes, la única manera de saber si su hijo/a tiene envenenamiento por plomo es hacerle una prueba.

Incluso los niveles bajos de plomo pueden dañar permanentemente el cerebro, los riñones y el sistema nervioso; el lento crecimiento y desarrollo; daño a la audición y el habla; y causar problemas de aprendizaje y de comportamiento.

Los niños deben hacerse la prueba a las edades de 1, 2, 3 y 4 años de edad. Programe una cita con su medico para hacerle una prueba de plomo a si hijo/a.

La prueba de plomo está disponible en el consultorio de su pediatra y en el centro de salud Greater Lawrence Family Health Center. Si su hijo/a tiene 4 años de edad o menos, debe hacerse la prueba de plomo cada año. Entonces, cuando obtenga útiles escolares este verano, no olvide agregar la prueba anual de plomo de su hijo/a a la lista.

Para obtener más información, llame a la línea de ayuda de CLPPP: 1-800-532-9571 (de Lunes a Viernes de 9 am - 5 pm).